
ＯＬＩＳ-津田塾大学　保険フォーラム　アンケート集計

日時：2013年10月2日(水)　14：50～20:00
場所: 津田塾大学小平キャンパス　7号館1階　中島ホール

■　アンケート集計
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学 教職員 0 大学院生 2

　　　　　　 卒業生 0
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学科 1年 2年 3年 4年 合計
数学 16 15 6 0 37
情報科学 2 0 0 0 2
合計 18 15 6 0 39

■　この行事を何で知ったか

1．掲示(ポスター) 4
2．大学のホームページ 0
3．大学の授業で先生から聞いた 40
4．ＯＬＩＳのホームページ 1
5. 友人から聞いた 0
6. その他 2

■　アクチュアリーという資格を以前から知っていたか

知っていた 24
知らない 22

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 8
理系女性のキャリアパスに興味があった 27
アクチュアリー資格と仕事に興味があった 25
保険/金融業界を目指している 12
講師の話が聞きたかった 9
卒業生の話が聞きたかった 1
先生に勧められた 27
友人に誘われた 1
その他 0



■　プログラムの満足度

A B C
基調講演① 13 12 1
基調講演② 26 9 0
パネルディスカッション 35 7 1
懇親会 9 4 0
全体 15 3 0

基調講演①
・基礎知識を勉強できた
・アクチュアリーがどういうものなのかがよく分かりました。
・アクチュアリーの業務について知れてよかったです。

基調講演②
・女性のキャリアについて興味を持てた。
・とても参考になりました。女性のお話が聞けてよかったです。
・アクチュアリーについても女性という点から考えることが出来ました。
・女性から見たアクチュアリーという仕事がとても分かりやすいです。ありがとうございます。
・アクチュアリーについて良く分かった。

パネルディスカッション
・昔の話、今の話、これからのことが聞けてよかった。
・具体的なお話や、アドバイスなどがとてもためになりました。
・声が小さくて、聞きにくい人がいた。
・様々な疑問を解決することができました。
・知りたいことが知れた。

懇親会
・こういう機会はとてもうれしい

全体
・アクチュアリーの素晴らしさを知れた。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

1. セミナー形式 18
フォーラム全種 13

2．フォーラム パネルディスカッション 12
ワークショップ 4

3．講演 27

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

1．保険の基礎 12
2．保険会社/業界の概要 14
3．金融一般 19
4．アクチュアリー資格 31
5．保険業界へのスキルパス 4
6．その他 1



■　意見・感想

・アクチュアリーの名前は知っていたが、実際どのような仕事をしているか分からなかったので、
 具体的に内容が分かってよかった。
・アクチュアリーを目指しているので、貴重なお話を聞けてとても有意義でした。
・あまり有名でない資格を取られた, しかも女性の方のお話を聞けて本当にいい機会でした。
・本日は貴重なご講演ありがとうございました。
・私の学校では聞けない話を聞けてとても参考になりました。(他大)
・世代の違う女性のアクチュアリーのお話はそれぞれの経験・立場からとても興味深く面白か
　ったです。
・アクチュアリーについて以前よりも知ることができ、出席してよかったです。
・女性の少ない業界の貴重な声を聞けて良かったです。
・とても分かりやすい解説ありがとうございました。アクチュアリーとはどのような仕事をするのか、
　詳しくは今まで分かりませんでした。また、今後どのような取り組みをすればいいのかも分かり、
　ためになりました。
・アクチュアリーのみならず、様々な仕事に応用できる考え方も学ばせて頂いたように感じます。
　また、このような機会がありましたら、ぜひ参加させて頂きたいです。ありがとうございました。


